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POLÍTICA 
Alfredo Botello, secretario de gobierno en el Estado, aseguró que aún no están confirmadas las 
visitas del presidente de la república a tierras queretanas: ni la anunciada por Renato López 
Otamendi, ni la anunciada por el municipio de Querétaro. (EL) 
 
En el grupo parlamentario del PAN, no estamos por la venta de PEMEX y no vamos a privatizar 
nada, el grupo parlamentario esta por la modernización, aseveró Eduardo Nava Bolaños, 
senador por Querétaro, ya que dijo, si no en 10 años no existirá la paraestatal debido a la crisis 
financiera. (EL) 
 
José Calzada Roviroza, senador por Querétaro, aseguró que la reforma energética habrá de 
estarse discutiendo ya que debe flexibilizarse a PEMEX para hacerla más competitiva, esto sin 
privatizarla o hacer reformas constitucionales. (EL) 
 
LEGISLATURA 
Ahora resulta que lo diputados quieren nombrar al Procurador General de justicia, según ellos, 
para dar independencia a la procuración de justicia. Si habláramos de gente congruente y sensata 
no hay problema, pero es una barbaridad. (NC) 
 
Se pospone el viaje de los diputados queretanos a China, hasta finales del mes de abril, por 
cuestiones de agenda y personales de los interesados, informó el diputado José González Ruiz. 
(NC) 
 
Serán únicamente 4 legisladores los que para finales de abril, pudieran estar viajando a China a 
un intercambio cultural legislativo, dijo el diputado José González Ruiz, presidente de la 
comisión legislativa de asuntos municipales y del migrante. (EL) 
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Por un lado violan la constitución algunos funcionarios al tener su nombre y fotografía en las 
oficias de enlace, dice la diputada Carmen Consolación González Loyola. Por su parte, los 
panistas piden a sus legisladores que las retiren señala el diputado, Alejandro Straffon. (EL) 
 
Cabeza. Los museos de la ciudad tendrán que presentar diferentes propuestas para iniciar las 
celebraciones del centenario y bicentenario de  la revolución y la independencia dentro de estos 
recintos, aseguró el diputado Fernando Urbiola Ledesma, titular de la comisión especial para 
esas celebraciones. (EL) 
 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
Los cambios climáticos no han afectado las actividades del Aeropuerto Internacional de Querétaro, 
informó el Secretario de Desarrollo Sustentable, Renato López Otamendi. Apuntó que el destino 
más buscado por los queretanos es Cancún. (NC) 
 
Cabeza, Se pretende tener una serie de reuniones ante la comisión de desarrollo urbano y obra 
pública, así como comunicaciones de la legislatura para realizar algunas modificaciones a la ley 
estatal de obra pública, aseguró el delegado en Querétaro de la cámara mexicana de la industria 
de la construcción Daniel Cordero Espíritu Santo. (EL) 
 
María del Rocío Alvarado, presidenta de la FECOPSE, dijo que en esta temporada de cuaresma 
las ventas de mariscos se incrementan hasta en un 40% en los tianguis, mientras que las carnes 
rojas, caen un 80%. (EL) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
En un 11% ha incrementado la matrícula de la Universidad Autónoma de Querétaro en el último 
año, anunció el rector Raúl Iturralde. (NC) 
 
La escuela primaria Melchor Ocampo en Jalpan de Serra, la Mariano Matamoros de Landa y la 
Ignacio Zaragoza, de San Juan del Río, fueron las ganadoras en la olimpiada estatal Roberto 
Ruíz Obregón 2008, a las que se les repartirán, 840 mil pesos como premio para que mejoren su 
infraestructura escolar deportiva y un donativo en especie. (EL) 
 
Dieron a conocer los ganadores de la Olimpiada estatal Roberto Ruiz Obregón y se afirma, se 
harán acreedores a 840 mil pesos para mejorar su infraestructura deportiva. Las escuelas 
primarias ganadoras son de Jalpan, Landa de Matamoros y San Juan del Río. (NC) 
 
Cada año escolar la secretaría de desarrollo social del municipio de Querétaro, invierte 8 millones 
600 mp, en otorgar  2 mil 300 becas a estudiantes de secundaria, preparatoria y nivel superior, 
de distintas partes del municipio, según lo dio a conocer, Carlos Treviño Núñez, titular de dicha 
secretaria. (EL) 
 
Ya están listos 7 de los 9 predios en el municipio de Corregidora, para la instalación de nuevas 
escuelas, ya que el crecimiento poblacional del municipio ha sido fuerte, aseguró el  alcalde de 
aquella demarcación  Germán Borja García. (EL) 
 

SOCIEDAD 
El diputado Fernando Urbiola Ledesma, presidente de la comisión de la familia en el congreso 
del estado, declaró que la familia está viviendo una crisis de valores universales, lo que ha traído 
como resultado inestabilidad y separación en las mismas. (EL) 
 
La institución de la familia actualmente se encuentra en crisis, sin embargo habría que buscarla 
desde el aspecto propositivo, aseguró el diputado Fernando Urbiola, presidente de la comisión 
legislativa especial de la familia, quien dio a conocer el curso de Escuela para familias en la casa 
legislativa. (EL) 
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Habrá clases para las familias en la Legislatura, para comprender el ciclo vital y la importancia de 
la institución. El diputado Fernando Urbiola explicó que se trabajará todos los miércoles de 7 a 9 
de la noche, a partir del 13 de febrero y es totalmente gratuito. (NC) 
 
Es lamentable que valoremos el amor con regalos materiales o la identifiquemos meramente 
sensible o sexual, así lo dijo el padre José Morales Flores, vocero de la diócesis en Querétaro. 
(EL) 
 
No hubo afectaciones por la granizada que cayó este domingo en la ciudad, aseguró el Secretario 
de gobierno Jorge Luis Alarcón Neve. (NC) 
 
En Pedro Escobedo y Ezequiel Montes se ha descubierto la presencia de taxis piratas, informó el 
Subsecretario de gobierno, Felipe Urbiola Ledesma. (NC) 
 
Vistazo Ciudadano desde la carretera México – Querétaro. Reportaron desde  hace más de dos 
semanas que está abandonado un carro en el entronque de la avenida constituyentes, solamente 
le queda la placa trasera y son del Distrito Federal; el coche se encuentra cerrado, tiene algunos 
compactos adentro. Muy cerca de este lugar de  la agencia del ministerio público, se supone que 
es un área de seguridad. Nadie ha reportado este carro para quitarlo de este lugar, no se sabe sí 
es un coche robado. (EL)  
 
Cabeza. Iniciará el 3 de marzo la campaña de recolección para la Cruz roja; se estima recaudar 
más de 3 mdp. (NC) 
 

MUNICIPIOS 
Firmará el municipio un convenio con la Secretaría de Seguridad Ciudadana, para regular el 
transporte público en la ciudad, reveló el Secretario de gobierno, Jorge Luis Alarcón. (NC) 
 
La  dirección de catastro municipal de Querétaro recibió el certificado de calidad, ISO 9001-2000, 
luego de que atiende a más 46 mil trámites al año con un servicio de calidad, según lo informo, 
Franco Vargas Montes, titular de dicho departamento. (EL) 
 
En el municipio de El Marqués, se ha recaudado el 46 % del predial, es decir, cerca de 17 millones 
de pesos, y al ser la meta de recaudación 19 millones, se prevé que para este año se recauden 22 
mdp, en este concepto, informó Martín Díaz, director de ingresos de aquella localidad. (EL) 
 
Ricardo Martínez Coronel, director del instituto municipal de la juventud en El Marqués, informó 
que abrirán una página de internet el 27 de febrero, para que los jóvenes entren al chat y se 
comuniquen con especialistas para resolver sus dudas en diferentes materias. (EL) 
 
En San Juan del Río ni siquiera saben cuántos vendedores ambulantes tienen, razón por la cual 
han iniciado con un programa de reordenamiento, indicó la Secretaria de gobierno, Cristina 
Fernández de Cevallos. (NC) 
 
No se otorgarán más permisos a los ambulantes de San Juan del Río en esta época de cuaresma, 
ni en el marco de festividades del 14 de febrero, ya que se está trabajando fuertemente en el 
programa de reordenamiento y reubicación del comercio en la vía pública, informó la secretaría de 
gobierno de dicho municipio, Cristina Fernández de Cevallos. (EL) 
 
Jorge Rivadeneira, presiente municipal de San Juan del Río, informó que cuentan con 4 buzones 
para que los sanjuanenses puedan manifestar su opinión; sin embargo lo que más éxito ha tenido 
son las líneas telefónicas. (EL) 
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ECOLOGÍA Y SALUD 
La secretaría de salud en el estado de Querétaro, mantendrá permanentemente un programa de 
inspección sanitaria en los 60 establecimientos que se tienen detectados con venta exclusiva de 
mariscos, para evitar intoxicaciones en esta época, dio a conocer Rafael Ascencio, secretario de 
salud en el Estado. (EL) 
 

AGRICULTURA 
Ni los Estados Unidos, ni Canadá, están dispuestos a renegociar el TLC y para un cambio deben 
estar de acuerdo los 3 países; sin embargo hay salvaguardas binacionales emergentes, así lo dijo 
Alberto Cárdenas Jiménez, secretario de la SAGARPA a nivel nacional. (EL)  
 

LABORAL 
Llama el rector Raúl Iturralde a SUPAUAQ y STEUAQ a evitar una posible huelga que afecte a 
más de 22 mil estudiantes y se comprometió a hacer su máximo esfuerzo para llegar a un buen 
acuerdo durante la primera audiencia conciliatoria. Los sindicatos mantienen su posición de un 
aumento de 12%, así como la regularización de contratación y la recuperación de plazas por parte 
de trabajadores y empleados. (NC) 
 
Cabeza. Pese a la situación económica de Estados Unidos, en el Estado aún no se conocen las 
afectaciones que se puedan generar, re conoció el Secretario del trabajo, Rafael Camacho 
Sandoval, quien no descartó pérdidas de empleo. (NC) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
En menos de un mes de que inició la justicia para menores, suman cuatro procedimientos por 
delitos graves, informó el Presidente del Tribunal Superior de Justicia, Jesús Garduño Salazar. 
(NC) 
 
El DIF tiene la custodia de siete menores infractores en lo que va del año, anunció el director del 
DIF estatal, Fernando Romano Padró. (NC) 
 
Más recursos y reformas al marco normativo, necesarios para alcanzar los juicios orales en 
Justicia familiar, explicó el Presidente de la APRODEQ, Rogelio Estrada. (NC) 
 
Es necesario ampliar los juicios orales hasta la justicia familiar, pues con ello se pueden reducir 
los tiempos de resolución de juicios específicos, que pasarían de meses hasta unas pocas horas, 
aseguró Rogelio Estrada Pacheco, presidente de la asociación de profesionistas del derecho en 
Querétaro. (EL) 
 
Entrevista. Sergio Ortihuela, Secretario ejecutivo de la Comisión Estatal de los Derechos 
Humanos comenta que es emocionante dar a conocer la obra de teatro que se llama La Pirámide 
invencible, que busca hacer reflexionar sobre los Derechos Humanos en forma divertida. Quieren 
llegar a 20 mil personas y se presentará de lunes a jueves a las 10 de la mañana en el Auditorio 
Josefa Ortiz de Domínguez. Enoc Garza la escribió y la dirige. Al exterior del auditorio habrá una 
feria de Derechos Humanos para dar información a los niños. Están coordinados con la USEBEQ, 
para que asistan 4 mil niños diarios. (NC) 
 


